

Vendredi 5 juillet 2019 **Communiqué de presse** 

## Dysfonctionnement de la station d'épuration de Romans-sur-Isère

Ce vendredi 5 juillet a été constaté un dysfonctionnement important sur la station d'épuration de Romans-sur-Isère.

Ces difficultés ont pour conséquence la présence d'odeurs nauséabondes aux abords du site en particulier.

La cause la plus probable est une pollution due à des rejets toxiques qui ont eu pour conséquence de détruire l'équilibre bactériologique de la station et de perturber gravement son fonctionnement.

Une réunion de crise a été organisée conjointement par Madame le Maire de Romans-sur-Isère et les services de Valence Romans Agglo qui est compétente en matière assainissement.

Les actions permettant à la station d'épuration de retrouver un fonctionnement normal sont en cours. Le retour à une situation satisfaisante sera progressif et prendra très probablement une vingtaine de jours.

Les problématiques d'odeurs liées à ce dysfonctionnement s'amenuiseront au fil des jours.

Les gaz malodorants émis ne présentent pas de risques pour la santé publique.

Une plainte a été déposée par le gestionnaire du site, l'entreprise VEOLIA, pour rejet de produits toxiques non autorisés dans le réseau public d'assainissement.

## Contact

Herveline Réhault Chargée de communication et des relations presse 04 75 63 76 45 herveline.rehault@valenceromansagglo.fr valenceromansagglo.fr

Suivez-nous sur